

**Antrag Nr. 09-O-04-0034**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Einmündungsbereich Idsteiner Straße/Eintrachtstraße

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, an der Kreuzung Idsteiner Straße, Tränkweg, Eintrachtstraße die Ecke Eintrachtstraße/Idsteiner Straße ebenfalls mit Pfosten abzugrenzen, gleich der gegenüberliegenden Ecke Tränkweg/Idsteiner Straße.

**Begründung:**

Viele Bürgerinnen und Bürger beschwerten sich darüber, dass der Kreuzungsbereich Idsteinerstraße/Eintrachtstraße oft mit Fahrzeugen zugeparkt wird. Häufig muss sich der aus Richtung Antoniusheim kommende Verkehrsteilnehmer sehr weit in den o. g. Kreuzungsbereich hineintasten, um den Richtung Eintrachtstraße kommenden Verkehr zu erfassen. Mit dem Aufstellen der Pfosten und der Wegnahme des ersten „Parkplatzes“ in der Eintrachtstraße kann diese unübersichtliche Lage entschärft werden.

Wiesbaden, 22.04.2009